
第４回住民コミュニティ部会では、公園に時計を付ける提案や、
TETTE会とたべTETTEのコラボ企画、ココクルについて話し合い
ました。
下段の報告にも記載している、TETTE会３７とたべTETTEのコラボ

開催は北九大実習生の持ち込み企画でもあり、住民コミュニティ
部会と実習生の連携が強化できた、とても良い企画となりました。
また、７月より住民コミュニティ部会の議事録はTETTEに保管し、ボン・ジョーノのみなさまに

はいつでも閲覧いただけるようにいたしました。TETTE会やたべTETTEの報告書もタウンマネー
ジャーへご連絡いただければ閲覧できるそうです。さらに、TETTEにて『声のパレット』というみ
なさまのご意見やご要望を部会に届ける用紙を置いていますので、当日参加が難しい場合なども
ご記入いただければ部会で共有いたします。

『声のパレット』という名称には、みなさんの十人十色の声を集め、みなさんと一緒に考え、みなさんと一緒
につくっていき、それをみなさんに見ていただきたいという想いが込められています。
住民コミュニティ部会はこの声を育てながら、みなさまと共に活動していきたいと思っております。

【部会長より】

第５回住民コミュニティ部会は９月２９日１０時より開催致します。
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正会員 一般準会員
第４回住民コミュニティ部会（時間 19:00～21:00）

正会員 一般準会員

TETTE会3７ （時間 9：00～16：30）

今回は2日間の企画なので、2つに分けて報告させていただきます。
※BONJONOのHPやFBにも写真や記事を載せていますので、是非ご覧ください！

初日のTETTE会では、朝の学習時間、昼食のそうめん・デコレーションアイス、水遊びを行いま
した。
朝の学習時間は、夏休みの宿題に取り組むお子さんを学生がサポートする形で行いました。お

子さん達は質問を積極的に行うなど集中して取り組んでいる様子で、 学生もそれぞれの得意分
野に応じて教える人を変えていて、とても良い雰囲気で実施できていたと感じました。集中が切
れたところで、学生が用意していた読み聞かせやクイズを実施し、そちらも大盛況でした。
その後昼食の時間になり、そうめんと巻繊汁を食べました。デザートとしてアイスをお菓子で

装飾するデコレーションアイスづくりを実施した際の子ども達の溢れんばかりの笑顔が印象的で
した！
午後は水鉄砲を使ったシューティングゲームやプールでの水遊びなどを

行いました。安全面に気を配りつつ子ども達も学生も楽しむことが出来て、
夏休みの良い思い出になったのではないかと思います。

色とりどり！

いつもと少し違う
アイスに変身！！

❷



正会員 一般準会員

TETTE会3７ ２日目 （時間 9：00～18：00）

2日目のTETTE会では、朝の学習時間・お
料理教室・生き物図鑑作り・工作を行いま
した。
お料理教室は管理栄養士の佐藤先生にお

越しいただきました。メニューはセルフサ
ンドイッチ・ミネストローネスープ・杏仁
豆腐風ミルクプリンでした！
生き物図鑑作りは、北九州高校の魚部の

皆さんに来ていただき、生物採集・図鑑作
り・釣りゲームを行いました。子供たちは
元気にTETTE前の公園でバッタやとかげを
とり、TETTEに戻ってからは魚部の方に生
物の特徴を聞きながら、真剣に図鑑作りを
行っていたのが印象的です。見本がTETTE
にありますのでもしよければご覧ください。

正会員 一般準会員
たべTETTE （時間 18：00～20：00）

第３回たべTETTEのご報告です。

今回は43名の方にお越しいただき、無事終了することが出来ました。
メニューはタコライス・春雨スープ・みかん寒天の3品をご用意しました。
どのメニューもご好評頂き、”おいしい・おかわり”といった声をお聞きすること
が出来ました。多くの方に楽しく話しながらお食事いただけたようで、わたしたちも
うれしかったです。

また、今回からたべTETTE用の食器やトレーに盛り付けて配膳を行いました。
どんどんたべTETTEが改善され、整ってきている事にお気付きいただけましたか?
そして、食後には全員が食器ごとに片付けを行いました。

小さな子も率先して片付けてくれる姿が印象的で微笑ましかったです。
アンケートで頂いたご意見を反映しながら、今後のたべTETTEが

より良いものとなるよう、運営の住民さんと実習生一同精一杯務め
させていただきます。次回のたべTETTEもどうぞお楽しみに！！！

次に工作では紙粘土で動物園を作りました。
パンダや象などお馴染みのかわいい動物が並んでいく
なか、少し変わった新種の動物なども並んでいきまし
た。できた動物を見ながら、子供たちが想像を膨らま
せて会話していたシーンはとても楽しそうでした。
天候の影響を若干受けたものもありましたが、どの

プログラムでも「楽しい！」や「もう終わり！？」と
いった声を聞くことができました。
今回の経験を今後に生かして実習生も企画内容も成

長し、レクリエーションなどでみなさまにお届けでき
るようにしていきたいです！

オリジナル動物園！

みんな興味津々……

北九州市立大学ボン・ジョーノ実習が実習活動を始めてから早4ヶ月が経とうとしてい
ます。地域で滞りなく活動できるだろうかと不安な時期もありましたが、地域の皆さま
のご理解ご協力もあり、実習として日々成長できていると感じております。いつもあり
がとうございます。
後期の実習活動も精一杯頑張りますので今後ともよろしくお願い致します。 小野

編集後記


